

Renouée Japonaise (*Fallopia japonica*)

La problématique

La renouée Japonaise prend beaucoup de place une fois implantée. Elle empêche les autres espèces de croître par la libération de toxines dans le sol et se propage rapidement par ses rhizomes tenaces (plus d'un (1) mètre de profond et sur plusieurs mètres de large), ce qui peut même endommager les infrastructures.



Comment la repérer?

La tige de la renouée Japonaise est comparable à celle d'un bambou. Elle est creuse, simple, lisse, ronde et possède un diamètre de 1 à 2 cm. Cette herbacée peut atteindre de 2 à 3 mètres de hauteur. Ces feuilles sont en forme de cœur (environ 10 cm de largeur par 15 cm de longueur) et ses fleurs sont blanchâtres disposées en grappe.

Comment la contrôler ?

La Renouée est difficile à contrôler, il faut limiter son implantation. Certaines personnes la trouvent belle et voudraient l'implanter pour orner leur propriété, ce qui est une très mauvaise idée. Si elle apparaît sur votre terrain, il est important de l'éliminer rapidement sans quoi elle proliférera rapidement au point de perdre le contrôle de son étalement. Pour s'en débarrasser, il faut retirer toutes les racines et tous les



rhizomes. Ne pas la tondre, car cela stimule sa croissance et sa prolifération. Il est important de disposer des sacs de plastique aux ordures afin de diminuer sa prolifération et les risques de contamination. **PAS DANS le COMPOSTEUR ou BAC BRUN !!!**